



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



24/06/2022

LEGISLATIVO

Legisladores se enfrentan en la Permanente por violencia en el país

En el inicio de sesión de la Comisión Permanente del Congreso se guardó un minuto de silencio en memoria de los sacerdotes jesuitas y el guía de turistas, asesinados en el estado de Chihuahua. Los legisladores del PRI, plurales y del PAN, señalaron que los hechos violentos registrados todos los días en el territorio nacional, demuestran el fracaso de la política contra la inseguridad del gobierno Federal y le tomaron la palabra a Ricardo Monreal para revisar la estrategia contra el crimen, incluso invitaron al Presidente López Obrador para que acuda a alguna de las Cámaras del Congreso para dialogar sobre el tema y escuche el clamor de los ciudadanos por mayor seguridad.

<https://drive.google.com/file/d/1zN2pNkEjRKfQNCplfXYsysCNi-IWS82u/view>